

## 《单词百科:one-stepped是什么意思?one-stepped怎么发音?one-stepped的解释和用法》

英语单词one-stepped是什么意思?one-stepped怎么读?one-stepped怎么发音?简答网为您整理了one-stepped的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### one-stepped怎么读

one-stepped的读音:['w nstep]

### one-stepped的意思

1、vi.跳单步舞（one-step的过去式与过去分词形式）；

### one-stepped的相关词组

1、one thousand [医]一千；

- 2、at one with 与...意见一致;
- 3、at one time or another 曾经;
- 4、at one time 一度, 从前;
- 5、at one stroke 一笔, 一举;一蹴而就;
- 6、at one point 一度;在某一时刻;
- 7、at one 一致, 合力;
- 8、at any one time 在任何时候
- 9、as far as one is concerned 就...而言;
- 10、as best one can 竭力, 尽力;
- 11、all in one 多合一;
- 12、a thousand and one 一千零一, 无数的, 许多;
- 13、a hundred and one 许多的;
- 14、bite the hand that feeds one 恩将仇报;
- 15、be of one mind 同心协力;一条心;情投意合;
- 16、back to square one 问题回到原态, 并没有解决;
- 17、do the best one can 尽力而为, 尽全力;
- 18、unit one 单位一; 第一单元; 单元一;
- 19、number one 自己的;重要的, 头号的;
- 20、forty one 四十一

### one-stepped的近义词

- 1、dance n.跳舞;舞会;舞蹈艺术;舞曲;

### one-stepped的双语例句

1、 An anonymous benefactor stepped in to provide the prize money.

一个匿名捐助者施以援手提供了奖金。

2、 Jordan is far bar none, the best player whose ever stepped foot on the basketball court.

至今为止, 只有乔丹算是历史上最伟大的篮球运动员。

3、 Producer face was changed to already stepped delectable one pace in dimensions.

在规模化生产方面已迈出了可喜的一步。

4、 The formalities over, the four masked executioners stepped forward.

一系列程序都结束了, 四个蒙面的刽子手向前迈了几步。

5、 The ox has stepped out one path of going to the side in river.

牛踩出了一条到河边去的小路。

6、 One of the fraternity brothers stepped forward in alarm to call out to the initiate.

其中一个联谊会兄弟今后在警报跨步召集对发起。

7、 Unfortunately, one day the fawn who played hooky stepped in a snare and was trapped.

一天, 这只逃学的小鹿不幸踩到一个陷阱被困住了。

8、 One of the company stepped out and saluted the General.

人群中走出一人向将军敬礼。

9、 Thousands worldwide stepped forward in defense of truth, honesty, and integrity.

世界各地数千人挺身而出, 捍卫真理, 诚实, 和正直。

10、 The horse stepped out with swift, regular stride, rapidly passing the milestone.

马以快速的、 有规律的大步飞快地穿过一块块里程碑。

11、 The teacher warned them that she would punish anyone who stepped out of line.

老师警告他们说谁要不守规矩就罚谁.

12、 Croft and a sergeant from the pioneer and demolition platoon stepped up.

克洛夫特和工兵爆破排的一个士官走了出来.

13、 He stepped back a few paces and unbuttoned his overcoat.

他后退了几步,解开了他的大衣.

14、 I vaguely remember snarling at someone who stepped on my foot...

我隐约记得我曾向着那个踩了我一脚的人怒吼。

15、 The dog hurt one of its pad when It'stepped upon a thorny path.

这只狗在踏上一条有荆棘的小路时,伤了一只爪垫.

16、 She stepped back, the phone buzzing against the side of her face.

她退回来,电话在她脸旁边嘀铃铃响个不停.

17、 No one in Cross's adopted family proved a match, so Doug Andrews stepped forward.

在收养克罗斯的家庭成员中无人与其血型相配,于是道格·安德鲁斯挺身而出.

以上是简答网为您整理的one-stepped怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。  
查看更多关于one-stepped的用法、one-stepped的释义、one-stepped的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/one-stepped>